

ELTERNINFO



Schriesheim, 21.02.2025

Liebe Kinder und Eltern der Kurpfalz-Grundschule Schriesheim,

liebes Kurpfalz-Team und alle am Schulleben Beteiligten,

mit dem Februarbrief gibt es einen weiteren Einblick ins Schulleben. Viel Freude beim Lesen 😊.

Neu in unserem Team sind seit Anfang Februar unsere beiden Lehramtsanwärterinnen Frau Däschler und Frau Gülten. Beide heißen wir hiermit nochmals herzlich willkommen und wünschen eine spannende und lehrreiche Zeit an unserer Schule.

Gleichzeitig durften wir unsere ISP-Studentinnen Frau Blauert, Frau Dörflinger, Frau Götz, und Frau Krummrein verabschieden, die wir nur schweren Herzens ziehen ließen.

Zum Sommersemester werden zwei weitere ISP-Studierende an unsere Schule kommen und bis zu den Sommerferien erste Versuche in der Unterrichtspraxis erproben.



Zudem gibt es weitere Unterstützungskräfte in der Hausaufgabenbetreuung und beim Lesen des ASS. Wir begrüßen recht herzlich im Team Frau Issensee und Herrn Schuldt.



Das Förderprogramm des Landes Baden-Württemberg „Lernen mit Rückenwind“ wird ebenfalls weitergeführt. Frau Kaya, Herr Fiore und Frau Luy starten nach den Winterferien und werden in einzelnen Klassen oder auch in der 1:1-Betreuung einzelner Schülerinnen und Schüler unterstützend mitwirken.



Die Schulanfängertage fanden diese Woche an drei Nachmittagen statt. Viele Helferinnen und Helfer waren an den Infoständen, im Elterncafé beim Ausschank oder im Vorfeld beim Kuchenbacken im Einsatz. Herzlichen Dank dafür! Ein besonderer Dank geht an Herrn Kalt und Frau Ridinger vom Elternbeirat, die im Vorfeld die Gesamtkoordination übernommen haben und an allen drei Tagen vor Ort waren. Dieses besondere, ehrenamtliche Engagement ist nicht selbstverständlich! Auch dem Förderverein ein großes Dankeschön für die Unterstützung beim Auf- und Abbau und das gute Miteinander. Ein besonders großes Lob geht an die Kinder der 3. und 4. Klassen, die mit viel Hingabe die zukünftigen Erstklasskinder zu den Spielstationen begleitet und sich rührend um jedes einzelne Kind gekümmert haben. Vielen Dank an euch alle!!!



Kommende Woche feiern wir an der Kurpfalz-Grundschule Schriesheim Fasching. Am kommenden Freitag, 28.02.2025 dürfen alle Kinder verkleidet in die Schule kommen. Da wir bei hoffentlich gutem Wetter mit einem kleinen Krachmacherumzug den Winter vertreiben wollen, dürfen auch Topfdeckel, Tröten, Rasseln mitgebracht werden. Hingegen Waffen wie Pistolen, Säbel, Degen o.ä. müssen zu Hause bleiben, auch wenn sie zur Verkleidung gehören.



vom 28.03.2025 bis 09.03.2025

Mit dem Krachmacherumzug am 28.02.2025 starten wir in die einwöchige Winterferienpause. Am Montag, 10.03.2025 beginnt der Unterricht wie gewohnt um 08.10 Uhr.



Am letzten Wochenende der Ferien findet am Samstag, 08.03.2025 der Bambinilauf statt. Die Anmeldungen dafür sind bereits über den Elternverteiler an Sie weitergegeben worden. Bitte denken Sie daran, den Rücklauf über die Klassenleitungen zurückzugeben. Am Sonntag findet dann der große Mathaisemarktumzug statt.



Am **Dienstag, 11.03.2025** ist am Nachmittag ab 12.40 Uhr für alle Kinder, auch die im Ganztage beschulten Schülerinnen und Schüler, **unterrichtsfrei**. Bitte bedenken Sie dies bei der Essensbestellung nach den Ferien. **Eine Notbetreuung wird eingerichtet**. Bitte melden Sie die Notbetreuung schriftlich bei den Klassenlehrerinnen an. Eltern, deren Kinder die Kernzeit besuchen, melden dies direkt an Familie Bonifer.



Und weiter geht es mit dem **Schulduell** der Grundschulen am **Freitag, 14.03.2025** organisiert vom Jugendgemeinderat. Wir hoffen auf eine rege Unterstützung im Festzelt und drücken unseren Viertklässlern kräftig die Daumen.



Fast nahtlos geht es dann in der Woche vom 24.03. – 28.03.2025 für unsere Kinder der 3. Klassen in die Zirkusprojektwoche. Danke bereits heute auch hier für die Unterstützung durch Eltern, Verwandte oder Freunde, denn vor der großen **Zirkusgala am Freitag, 28.03.2025 um 16.00 Uhr** in der Mehrzweckhalle werden sich unsere Drittklasskinder in verschiedenen Zirkusdisziplinen ausprobieren. Dies wäre ohne die Unterstützung durch die Eltern, und von Verwandten nicht möglich. Die Veranstaltung ist öffentlich und die Kinder der 3. Klassen freuen sich auf viel Publikum.

WICHTIG

Bitte geben Sie die Rückläufe zur **Halbtag-/Ganztagsabfrage** und zum **Religionsunterricht** bis spätestens **Mittwoch, 26.02.2025** bei den Klassenlehrerinnen ab! Bitte füllen Sie das Formular aus, auch wenn sich nichts geändert hat. DANKE!!!

So bleibt mir nur noch, Ihnen und euch allen eine *glückselige Fasnet* zu wünschen und mit einem dreifach donnernden

Helau *Alaaf* und *Ahoi*



eine närrische Zeit und eine fröhliche Mathaisemarktzeit zu wünschen

Sabine Grimm
Sabine Grimm, Rektorin

